

PUBLIK

Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Pantau Pasar Martajaya, Pastikan Ketersediaan dan Stabilitas Harga

M Ali Akbar - PASANGKAYU.PUBLIK.CO.ID

Nov 24, 2024 - 11:23



Pasangkayu – Dalam upaya menjaga ketersediaan bahan pokok dan memastikan stabilitas harga, Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu, Sertu Bejo

Sriyanto, melaksanakan pemantauan di Pasar Rakyat Martajaya, Lingkungan Mekar Indah, Kelurahan Martajaya, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu.
Minggu (24/11/2024)

Kegiatan yang melibatkan Kepala Pasar Ahmad serta pedagang, Ancha dan Bakhtiar ini bertujuan untuk memastikan kebutuhan masyarakat terhadap bahan pokok seperti beras, gula, minyak goreng, dan bahan penting lainnya terpenuhi dengan baik.

Sertu Bejo Sriyanto menjelaskan, pemantauan ini tidak hanya untuk mengawasi ketersediaan bahan pokok tetapi juga untuk mendeteksi dini potensi kelangkaan dan menjaga kelancaran distribusi. "Kami memastikan stok bahan pokok cukup dan harga tetap stabil agar masyarakat tidak kesulitan memenuhi kebutuhan sehari-hari," ujarnya.

Selain memastikan ketersediaan, Babinsa juga aktif berinteraksi dengan pedagang dan pembeli, mengedukasi pentingnya mendukung produk lokal untuk memperkuat ketahanan pangan daerah. Hal ini mendapat apresiasi dari Kepala Pasar Ahmad, yang menyatakan bahwa suasana pasar selama ini kondusif berkat sinergi antara pedagang, pembeli, dan pihak keamanan.

"Kami sangat berterima kasih atas perhatian Babinsa yang selalu mendukung kenyamanan aktivitas pasar. Ketersediaan bahan pokok juga tetap terjaga berkat kerja sama ini," tutur Ahmad.

Para pedagang pun mengungkapkan rasa syukur mereka atas perhatian pemerintah melalui kehadiran Babinsa di tengah masyarakat. "Langkah ini sangat membantu kami dalam memastikan pasokan barang dagangan berjalan lancar," ujar Ancha, salah seorang pedagang beras.

Pemantauan pasar ini mencerminkan komitmen Kodim 1427/Pasangkayu dalam mendukung masyarakat memperoleh bahan pokok dengan harga terjangkau. Upaya ini juga menjadi langkah nyata dalam mendukung program ketahanan pangan yang menjadi prioritas pemerintah.

Melalui kegiatan seperti ini, Babinsa tidak hanya menjaga stabilitas pasar tetapi juga mempererat hubungan dengan masyarakat, sehingga kehadiran TNI benar-benar dirasakan manfaatnya dalam kehidupan sehari-hari.